



Bulletin de EHPAD NOTRE DAME DE MARLOUX

- Édition du 1 août 2025 -



Mot d'accueil

Retour en images sur le mois de Juillet. Nous vous souhaitons une bonne lecture et un excellent séjour.



Dictons de Juillet

- **Juillet** ensoleillé, remplis cave et grenier !
- **Juillet** sans orage, famine au village !
- Jamais en **juillet**, sécheresse n'a causé la moindre tristesse.
- De **juillet** la chaleur, fait de septembre la valeur.



Sortie musicale à l'église de Touches : un moment suspendu pour nos résidents

Le mercredi 25 juin, un petit groupe de 7 résidents de notre EHPAD a eu le plaisir de s'évader à quelques kilomètres de la résidence, direction l'église de Touches afin d' assister au concert exceptionnel des **Petits Chanteurs à la Croix de Bois**, en tournée dans notre région.

Cette sortie, très attendue par nos résidents, a tenu toutes ses promesses. Installés dans la fraîcheur et la sérénité de l'église, ils ont été immédiatement saisis par la beauté des voix cristallines et la pureté des harmonies de cette célèbre maîtrise. Certains ont même spontanément fredonné les cantiques, portés par l'émotion et les souvenirs



Sortie musicale à l'église de Touches : un moment suspendu pour nos résidents

Ce moment musical a été vécu comme une parenthèse enchantée, une bouffée d'air frais et de spiritualité. Les regards brillants et les sourires en disaient long sur le bonheur partagé.

Nous remercions chaleureusement la commune de Touches pour son accueil, ainsi que Monsieur Perrault, qui chaque année nous informe de leur passage, et l'équipe encadrante qui a permis cette sortie en toute sécurité. Un grand merci aussi aux **Petits Chanteurs à la Croix de Bois** pour ce concert émouvant qui restera gravé dans les mémoires.

Une chose est sûre : cette belle soirée musicale restera longtemps dans le cœur de nos résidents.



Une Journée Guinguette Mémorable à la Résidence : Musique, Partage et Émotion avec le Groupe JAPARE

Ce lundi 7 juillet, la résidence a vibré au rythme d'une ambiance chaleureuse et festive sur le thème « **guinguette** ». Un moment très attendu par nos résidents : convivialité, émotion et musique au rendez-vous.

Dès midi, les festivités ont commencé autour d'un **repas champêtre**, soigneusement préparé par notre équipe de cuisine. Les tables décorées aux couleurs des guinguettes d'antan — nappes à carreaux, guirlandes festives, etc... ont immédiatement plongé tout le monde dans une atmosphère joyeuse et nostalgique. Le menu, à base de plats traditionnels et généreux, a ravi les papilles :



Une Journée Guinguette Mémorable à la Résidence : Musique, Partage et Émotion avec le Groupe JAPARE

L'ambiance était à la fête, et **certains résidents ont été ravis d'arborer fièrement leurs chapeaux ornés de rubans à carreaux**, ajoutant une touche de gaieté et d'élégance à l'ensemble. Ces petits accessoires, distribués pour l'occasion, ont rencontré un franc succès et contribué à la bonne humeur générale.

Mais le clou de la journée fut sans conteste **l'animation musicale assurée par le groupe JAPARE**. Leurs rythmes entraînants, mêlant accordéon et guitare, ont transporté les résidents dans l'ambiance typique des bords de Marne. Les classiques de la chanson française ont résonné dans le restaurant, faisant chanter, taper des mains et même danser certains résidents, dans une ambiance pleine de vie.



Une Journée Guinguette Mémorable à la Résidence : Musique, Partage et Émotion avec le Groupe JAPARE

Cette prestation a pris une dimension toute particulière pour l'un des musiciens du groupe : **sa maman réside parmi nous**, et ce moment musical lui était spécialement dédié. Une attention touchante et sincère, qui a apporté beaucoup d'émotion, autant à la famille qu'à l'ensemble des personnes présentes. Le regard ému de cette résidente pendant que son fils jouait pour elle restera un souvenir fort de cette belle journée



Une Journée Guinguette Mémorable à la Résidence : Musique, Partage et Émotion avec le Groupe JAPARE

En somme, cette journée guinguette fut bien plus qu'un simple événement festif : un véritable moment de **lien, de joie partagée et d'humanité**, comme nous aimons en vivre à la résidence.

Un grand merci au groupe JAPARE pour leur générosité artistique.



Une Journée Guinguette Mémorable à la Résidence : Musique, Partage et Émotion avec le Groupe JAPARE

De Gauche à droite:
Me Cimmati Nicole.
Me Seguin Josette.
Me Doré Monique.



Une Journée Guinguette Mémorable à la Résidence : Musique, Partage et Émotion avec le Groupe JAPARE

De gauche à droite:
Raphaël et Me Cadoux Geneviève.
Mr Graviche Alain.
Mr Lauper Jean-Claude.



Une Journée Guinguette Mémorable à la Résidence : Musique, Partage et Émotion avec le Groupe JAPARE

De gauche à droite:
Raphael et Me Gainot Bienvenue.
Cyril le cuisinier
Mr Danjou Emmanuel.



Une Journée Guinguette Mémorable à la Résidence : Musique, Partage et Émotion avec le Groupe JAPARE

De gauche à droite:
Me Berthaud Monique.
Me Joly Jacqueline.
Me Pamell Simone.



Décors du 14 juillet réalisés par les résidents... avec le sourire !

Le vendredi 11 juillet, nos résidents ont mis toute leur créativité et leur bonne humeur au service de la préparation de la **Fête nationale**. Au programme : **cocards tricolores, centres de table festifs et décorations aux couleurs bleu-blanc-rouge.**

Entre papiers colorés, rubans et éclats de rire, chacun a participé avec enthousiasme à cette belle activité manuelle. Un véritable moment de partage, de convivialité et de fierté ! Ces créations viendront embellir notre salle à manger pour célébrer le **14 juillet** dans une ambiance joyeuse et patriotique. Bravo à tous les participants pour leur implication et leur sourire communicatif !



Retour sur notre célébration du 14 juillet : une journée haute en couleurs et en émotions patriotique

Les festivités du 14 juillet ont illuminé notre établissement, avec des décors réalisés en amont par les résidents lors de nos ateliers créatifs. Fanions tricolores, cocardes, drapeaux et centres de table aux couleurs de la République ont magnifiquement habillé les murs et les tables du restaurant, plongeant tout le monde dans une ambiance de fête nationale chaleureuse et conviviale.

Dans l'après-midi, un petit groupe de résidents s'est rassemblé dans la salle du restaurant pour suivre ensemble le traditionnel défilé militaire du 14 juillet, retransmis à la télévision. Un moment solennel, empreint de respect et de souvenirs, qui a suscité de nombreux échanges et partages d'émotions. Pour clôturer cette belle journée, les résidents présents ont entonné avec cœur et fierté *La Marseillaise*, dans un élan collectif émouvant. Une belle manière de rendre hommage à cette journée symbolique pour tous les Français. Un grand merci à tous les participants pour leur implication et leur belle énergie.



Atelier créatif du vendredi 18 juillet : cap sur l'été !

Le vendredi 18 juillet, nos résidents ont laissé parler leur imagination lors d'un atelier créatif haut en couleurs, placé sous le signe de l'été. Une escapade artistique qui a transformé notre Ehpad en véritable île paradisiaque !

Inspirés par la chaleur estivale, les vacances rêvées et les paysages marins, nos aînés ont mis tout leur cœur dans la création de magnifiques décors : Tonges, Glaces, Parasol, Soleil....

Un travail d'équipe chaleureux, ponctué de sourires, de souvenirs partagés, et d'une belle énergie collective.

Le résultat ? Bluffant ! Nos salles à manger ont changé de visage : on s'y croirait... Le sable sous les pieds, le bruit des vagues dans le lointain, un cocktail à la main (sans alcool bien sûr !), et l'esprit déjà ailleurs. Cette île fictive, née de l'imaginaire de nos résidents, est devenue un lieu d'évasion, de rêve et de bonne humeur.

Merci à tous les participants pour leur enthousiasme et leur créativité débordante. Et surtout, bravo pour ce petit coin de paradis que vous avez su faire naître au cœur de notre établissement !



Une Belle Évolution Professionnelle : Monia devient Infirmière !

Ce jour restera gravé dans nos mémoires : notre collègue Monia, jusqu'alors aide-soignante (AS) au sein de notre établissement, a officiellement pris ses fonctions en tant qu'infirmière après avoir obtenu son diplôme avec brio. Toujours investie, attentive et appréciée de tous, Monia incarne parfaitement les valeurs de bienveillance et de professionnalisme qui nous sont chères. Pour marquer cette belle étape de sa carrière, **une surprise lui a été réservée lors du repas du midi**, en présence des résidents.

Un moment rempli d'émotion et de chaleur humaine : notre IDEC (Infirmière Coordinatrice) a pris la parole pour un discours touchant retraçant le parcours de Monia, saluant son implication quotidienne et son évolution méritée.

Puis, sous les applaudissements des collègues, mais aussi des résidents ravis de participer à cette fête, Monia a reçu un magnifique bouquet de fleurs offert par l'équipe, en signe de reconnaissance et d'amitié.

Les sourires étaient au rendez-vous, les résidents heureux de partager ce moment de vie, et toute l'équipe unie autour d'une même fierté : voir l'une des leurs grandir et évoluer dans sa vocation.

Un immense bravo à Monia pour ce bel accomplissement, et tous nos vœux de réussite pour cette nouvelle page professionnelle !



Sortie au Marché de Givry : Un Retour aux Sources pour Nos Résidents

Ce jeudi 27 juillet, c'est sous un ciel doux et une ambiance chaleureuse que nous avons emmené un petit groupe de résidents au marché de Givry. Un moment attendu avec impatience par tous, tant cette sortie évoque de souvenirs et de plaisirs simples.

Pour beaucoup de nos aînés, Givry n'est pas un lieu anodin. Ils y ont grandi, s'y sont promenés en famille, et surtout, ils y ont pris l'habitude – presque un rituel – de faire le marché chaque semaine. Retrouver ces étals colorés, ces visages familiers, l'odeur des fruits frais et des produits du terroir, c'est pour eux un vrai retour dans le temps, un lien précieux avec leur passé et leur territoire.

Chacun a pu flâner à son rythme, échanger quelques mots avec les commerçants, choisir un petit produit à ramener ou simplement savourer l'ambiance animée du marché.

Fidèle à nos habitudes, la balade s'est naturellement conclue par une pause au café. Installés en terrasse, un verre à la main et le sourire aux lèvres, nos résidents ont partagé leurs anecdotes d'antan et profité de ce moment de détente avant de rentrer pour le déjeuner à la résidence.

Ces petites escapades ont une grande importance : elles offrent une bouffée d'air frais, un regain de dynamisme, mais surtout, elles ravivent la mémoire affective et le sentiment d'appartenance à une communauté vivante.

Un grand merci aux commerçants de Givry pour leur accueil toujours aussi chaleureux. Vivement jeudi prochain !



Anniversaires de Juillet

Bon Anniversaire:
Me Bajard Paulette
Me Petit Marie-Madeleine
Me Ducret Michelle



Anniversaires de Juillet

Bon Anniversaire:
Mr Rebillard Jacques.



Congés de l'Animatrice Pascale

Je serai en congés du 25 Août au 14 Septembre inclus.
Pendant cette période, **les activités seront pleinement maintenues.**
Vous pourrez compter sur Catherine et Me Chloé Moreau, qui assureront le relais en mon absence.

L'Animatrice Pascale

Joyeux anniversaire à...



- Eugene ROLLIER
(5 août)

- Ginette MOREL
(10 août)

- Michel LAURENT
(16 août)

- Madeleine DARD
(23 août)

- Yvonne CHOUX
(29 août)

- Marie PETIT
(16 juillet)

- Michelle DUCRET
(18 juillet)

- Jacqueline NORMAND
(9 août)

- Claude TISSERAND
(16 août)

- Suzanne LECUELLE
(22 août)

- Michel CADIERGUE
(24 août)

- Jacques REBILLARD
(5 juillet)

- Paulette BAJARD
(16 juillet)

Nous souhaitons la bienvenue à...



- Michelle DUCRET

- Jean-Claude LAUPER

- Colette ROUGEOL

À venir...



Sortie au Parc de Bouzaire A BEAUNE Jeudi 07 Août
Départ prévu dans la matinée

Pique-nique sur place

Inscription obligatoire au plus vite
auprès de l'accueil

de l'Animatrice Pascale ou de Nathalie

Les places sont limitées, ne tardez pas !
Venez profiter d'une belle journée en plein air
dans un cadre verdoyant et convivial !